

Prominente Gäste bei der FDP Stallikon

Mark Itin, Co-Präsident, begrüßte Kantonsrätin Tamara Fakhreddine, Jungfreisinnigen-Präsident Fabian Grau und die neu gewählte FDP Nationalrätin Bettina Balmer. Sie bedankte sich herzlich für die vielen Stimmen aus dem Säuliamt und die Unterstützung durch Anlässe und Plakate.

Tamara Fakhreddine berichtete vom «coolen» Wahlkampf, Schoggiherzli verteilend viele Leute zu motivieren, unser Geschenk «Demokratie» anzunehmen, also den Wahlzettel auszufüllen. Nach der Freude über die Wahl war die Schonfrist beim «ersten Akt» zu Ende: Die Bestätigung des Kantonsrats führte zu Diskussionen wegen des Parteiwechsels eines Mitglieds. «Dabei fühlte ich mich durchgeschüttelt von den unerwarteten Zwischenrufen und verbalen Angriffen. Sogleich habe ich mir jedoch Gelassenheit «verordnet», um mir schwere vier Jahre zu ersparen. Zudem weiss ich jetzt, dass der Sitz des Kantonsratspräsidiums «Bock» heisst und der «Esel» das Drehbuch ist, um die Geschäfte vom «Bock» aus korrekt zu führen.» Tamaras Aufruf: «Schauen Sie am Montag rein in den Rat, von der Tribüne aus oder online.» Es sei nötig, zusammen statt gegeneinander zuarbeiten, um echte Lösungen zu finden, die selten schwarz-weiss sind, sagt sie und fordert auf: «Nehmen Sie unser Privileg wahr! Stimmen und wählen Sie! Animieren Sie Ihr Umfeld, sich zu engagieren. Und kontaktieren Sie mich bei Fragen.» Echt erfrischend und ermutigend, unsere Kantonsrätin live zu erleben.



Von links: Fabian Grau, Bettina Balmer und Tamara Fakhreddine. (Bild zvg)

Fabian Grau, Präsident Jungfreisinnige Limmattal/Knonauer Amt, wohnt in Dietikon, ist Einkaufsleiter in einem Industrieunternehmen. Jflf ist eine von neun Jungfreisinnigen-Sektionen. Sie begeistern und motivieren liberale Jungbürgerinnen und Bürger zu Engagement an politischen und gesellschaftlichen Anlässen bei regionalen und kantonalen Themen, «echt» in Persona und medial. Fabians Aufruf an die zahlreichen anwesenden Junggebliebenen: «Ermutigt eure Jungen, bei uns hineinzuschnuppern als gern gesehene Gäste.»

Beim Walliser Raclette vom offenen Feuer in der gemütlichen HolzBar, exquisit zubereitet von Anneli und Toni Lengen mit ihren Helferinnen und Helfern, ergaben sich animierte Gespräche zu aktuellen Themen wie Ständeratswahl, Renteninitiative, Pistenverlängerung, Seeuferinitiative, Abstimmungen am 3. März 2024, und mehr.

FDP Stallikon